



PESE A PARO, ATIENDE PJ 8 MIL ASUNTOS

TRAS ACLARAR las voces que "tratan de deslegitimar el movimiento, porque eso de que cobramos sin trabajar es falso", empleados del Poder Judicial de la Federación (PJF) señalaron que, pese al paro de labores han atendido ocho mil 486 asuntos.

Así lo expresó a *La Razón* Laura Magaña, vocera del Movimiento de Trabajadores del PJF, en respuesta a lo expresado por la Presidenta Claudia Sheinbaum. Señaló que han atendido casos urgentes conforme la circular 16/2024, emitida por el Consejo de la Judicatura Federal, como asuntos egresados en los Juzgados de Distrito del 21 de agosto al 30 de septiembre atendieron cinco mil 963 que incluyen extinción de dominio, juicios de amparo indirecto y orales mercantiles.

De asuntos de Tribunales Colegiados de Circuito suman 802; en los Tribunales Colegiados de Apelación, 24; Tribunales Laborales Federales, 91; medidas precautorias egresadas del Centro Nacional de Justicia Especializado en Control de Técnicas de Investigación, Arraigo e Intervención de Comunicaciones, mil 596; más las causas penales de los Centros de Justicia Penal Federal, 101.

Claudia Arellano